

## DER NIKOLAUS ZU GAST IM PFLEGENETZ

In dieser Woche hatten viele Einrichtungen des PflegeNetz Westmünsterland einen ganz besonderen Besuch: Der heilige Nikolaus war zu Gast. Die Ankunft des Nikolaus sorgte bei allen Seniorinnen und Senioren für strahlende Augen! Auch viele Kinder waren dabei und kamen erneut in den Genuss, den Nikolaus zu treffen! Die Nachmittage wurden dabei ganz unterschiedlich gestaltet: Gemütliche Runden mit leckeren Stutenkerlen, Weihnachtsmarktfeeling mit Glühwein und Kakao, eine musikalische Begleitung des Nikolauses bei seinen Zimmerbesuchen oder auch ein Umzug mit Musikkapelle rund um die Einrichtung sorgten bei allen für eine wahrlich weih-

nachtliche Stimmung! Auch der Nikolaus hat sich bei all den Besuchen so richtig wohl gefühlt und versprochen, dass er im nächsten Jahr wiederkommt.

Wir lassen die Bilder sprechen und bedanken uns beim Nikolaus, dass er nach den Kindern auch unsere Seniorinnen und Senioren glücklich gemacht und für so wundervolle Momente gesorgt hat.

Danke auch an alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie alle weiteren ehrenamtlichen Unterstützer, ohne die solch schöne Nachmittage gar nicht zu realisieren wären!





